
会議録 

審 議 会 等 名 令和６年度第１回つくばみらい市国民健康保険運営協議会  

開 催 日 令和６年７月２５日（木） 

開 催 場 所 つくばみらい市役所 伊奈庁舎３階 大会議室 

出 欠 者 

出席委員 伊藤正実、中山治、守谷智明、小菅新一、青木一郎、 

冨澤裕喜子、横張雅彦、飯塚伸泰 

欠席委員 三橋良輔 

事 務 局 渡邉千明副市長、片倉義徳保健福祉部長、 

岡田博幸国保年金課長、亀田和義課長補佐、 

松村めぐみ係長、尾内敏彦係長 

議 案 

・議事 

（１）会長の選任について  

（２） 会長代理の選任について 

（３） 会議録署名委員の指名について  

（４）報告事項 

令和５年度つくばみらい市国民健康保険特別会計決算見込に

ついて 

・その他  

議 案 概 要 

１ 開会 午後１時４０分 岡田博幸国保年金課長  

２ 副市長あいさつ 渡邉千明副市長  

３ 議事 

（１）会長の選任について 伊藤正実会長  

（２）会長代理の選任について 中山治会長代理  

（３）会議録署名委員の指名 冨澤裕喜子委員、飯塚伸泰委員 

（４） 報告事項 

・令和５年度つくばみらい市国民健康保険特別会計決算見込につ 

いて、事務局より説明した。 

 

＜質疑等＞ 

横張委員  資料１の５ページ、国保税は加入世帯が減少しており、

収入も減少している。令和元年度と令和５年度を比べる

と３億近く減っているが、これは想定の範囲内か。それ

とも想定よりも下方の数字なのか。また、同じく資料の

６ページ、滞納世帯で２５０万円以上の１世帯につい

て、差し支えない範囲で状況を教えてほしい。 

 



事 務 局  加入者の減少、金額につきましても、被保険者の実績に

より試算をしており、減少する状況であることは想定の

範囲内であると考えている。また、滞納額２５０万円以

上の世帯については、茨城租税債権管理機構に徴収委託

をかけていた方で、分納誓約をいただき、継続的に納付

いただいている状況である。 

 

４ その他 

 ・令和６年７月２３日、２４日に開催された茨城県国民健康保険運

営協議会長会令和６年度調査研究会の内容について、国保年金課

長より報告した。  

 

・次回は、１２月１９日（木）午後１時３０分に開催予定  

・閉会 午後２時３０分 伊藤正実会長 

そ の 他 傍聴人 無 

 

以上、上記議事を明確にするため、この会議録を作成し、議長及び会議録署名委員が次

に署名する。 

 

議     長 

 

会議録署名委員  

 

会議録署名委員  


